La Bulle d'Air, un lieu où les enfants découvrent la musique pour la vie

Lorsqu'on est parent, il est important d'avoir des réponses. Est-il indispensable de commencer la musique très jeune? Est-il vrai que c'est un soutien pour ses acquisitions scolaires futures? S'il est malade ou porteur de handicap, la musique aide vraiment à son développement? Comment savoir, lorsqu'il grandit, quel instrument il préfère? Comment l'aider à la maison? A La Bulle d'Air, nous répondons à toutes ces questions.

de Martine Pernoud



essallesdébordant d'instruments, des professeurs passionnés, une approche innovante combinant créativité et connaissances du développement sonore et psychomoteur de l'enfant dans le domaine de l'éveil musical, des ateliers et des animations ludiques.

Oui, c'est dans ce terreau que l'enfant acquiert très jeune des compétences motrices, cognitives et sociales.

Oui, tout enfant porteur de handicap, quel qu'il soit, peut faire de la musique et est un membre important du groupe. Et enfin, oui, lorsque la vie impose à un enfant des coupures avec les autres, de l'isolement, un musicien de La Bulle d'Air peut se déplacer auprès de lui afin de partager un moment léger, expressif et apaisant.

Différents niveaux d'ateliers sont prévus afin de permettre aux enfants

de suivre un développement musical cohérent: de Graines de Musiciens à Musiciens en Herbe, de Notes et Créativité au «Solfège j'adore» des cours d'instruments aux nombreuses auditions, les talents musicaux des enfants fleurissent et s'épanouissent.

Des enfants et des adultes

Cependant, pas question de laisser pousser des herbes sauvages, le partage entre adultes et enfants est un point primordial de la philosophie de La Bulle d'Air. A travers un moment musical hebdomadaire, les différentes générations d'une famille découvrent la musique comme étant une belle source d'échanges et d'intégration.

Les adultes sont choyés: plusieurs soirées par année, ils peuvent suivre gratuitement une initiation à l'écriture musicale, afin de pouvoir accompagner et aider leurs enfants lorsqu'ils apprennent un instrument. Certains d'entre eux ont même osé se lancer dans l'aventure et (re)commencent la musique, grâce aux cours que nous leur donnons lorsqu'ils nous le demandent.

S'inscrire est aisé: un enfant, dès l'âge d'un an, est accueilli tout au long de l'année, en fonction des places disponibles et tout s'effectue en ligne.

La Bulle d'Air se déploie dans six lieux: dans le canton de Genève (Le Grand-Saconnex, Le Petit-Saconnex, Plan-les-Ouates, Carouge) et le canton de Vaud (Nyon et Crans-près-Céligny). ■



